

IL EST URGENT D'AMÉLIORER LA SÉCURITÉ DES PIÉTONS ET DES CYCLISTES À ORLÉANS !

Stéphanie Rist, Ludovic Bourreau, Jihan Chelly, Vincent Calvo, conseillers municipaux du groupe « Ensemble pour Orléans »

À Orléans, piétons, cyclistes et automobilistes ont de plus en plus de mal à cohabiter, ce qui met en danger les plus faibles. Le baromètre des villes marchables comme celui des villes cyclables met d'ailleurs en lumière les embûches rencontrées au quotidien par les adeptes du vélo comme de la marche et le peu d'efforts menés par la ville d'Orléans pour les résoudre. Marcheurs et cyclistes se sentent en insécurité à Orléans... En cause notamment : des trottoirs trop étroits ou encombrés, un cruel manque de pistes cyclables sécurisées, directes et rapides. Il est urgent d'apaiser notre espace public afin que les déplacements de tous se fassent en sécurité. La majorité municipale n'a montré à ce jour que peu de bonne volonté : les stationnements sauvages comme la circulation motorisée dans les zones piétonnes se multiplient, l'ambitieux plan vélo est au point mort, la requalification de certaines rues non aux normes ... Sont autant de mauvais signaux qui nous sont envoyés ! Il est urgent de changer d'attitude et de faire d'Orléans une ville exemplaire sur les mobilités douce.

Contact : ensemblepourorleans@gmail.com